

夢いっぱい 笑顔いっぱい 元気いっぱいの学校づくり

海東小学校だより

第65号 令和5年3月2日 宇城市立海東小学校



海東小学校
ホームページ

お別れ遠足で白岩公園へ行きました！

3月1日にお別れ遠足で白岩公園へ行きました。天気予報では午後から雨ということもあり、早めに出発しました。公園では、縦割り班でたっぷり1時間遊びました。昼食は、学校に帰って、運動場で縦割り班ごとに食べました。その後、体育館でお別れ集会。各学年、6年生への感謝の気持ちを伝えることができました。6年生からも在校生のみんなにクイズを出したり、劇をしたりして楽しませてくれました。各学年の出し物を見ながら、「可能性に挑戦する力」「うまく表現する力」が高まってきたなあと実感したところでした。6年生にとっても、1～5年生にとっても、思い出に残る楽しい遠足となりました。

そして、8名の6年生が3月23日に卒業式を迎えます。最上級生としてしっかり海東小を引っ張ってくれたことを嬉しく思っています。卒業式まで2週間あまりの学校生活になりました。「可能性に挑戦」して、思い出をたくさんつくり、23日を迎えてほしいと思っています。



3月8日には、6年生が「ありがとう企画」と銘打って、海東小の校舎全体を使ったおにごっこや宝探しを実施予定です。考えただけでわくわくします。6年生がすべて自分たちで企画し、実施するイベントです。賑わうこと間違いない！

